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En Portada

Primera protesta sindiC:é;1lcontraZapale,,@)

Lahuelganofuncionó
Lajornada de paro de los trabajadores públicos no trastocó la vida cotidiana de los gaditanos, con un
seguimiento muy desigual por sectores La movilización fracasó sobre todo en sanidad y educación

F. s, Zan,brano / F. Rufo i CÁDiZ

'Puede queJuera por la negativa a
perder el.salario de un día preci-
samente elmismo mes en el 9.ue
lus emolumentos se van a ver re'
cortai:ios de manera sensible;
puede que fuera porque alguno
prefirió reservarfuerzas para una
huelga general que cada día se ve
más inminente; puede que fuera
porque se pudo entender que nin-
guna protesta logrará tumbar el
tijeretazo ya aprobado por el Go-
bierno central; puede que fuera
también porque el poder de in-
fluencia de las centrales sindica-
les se ha visto menoscabado por
su actitud tras tres años de crisis
en los que el paro ha crecido sin
remisión; o puede que fuera por
muchas razones, o por ninguna,
Pero lo cierto es que la huelga de
funcionarios de ayer no funcionó
en la provincia de Cádiz, porque
el paro no trastocó la vida cotidia-
na d.elos gaditanos.

Hay un dato que habla por sí 'o-
la: los dos sindicatos mayorita-
rios (CCOOyUGT)cifraron el se-
guimiento de la huelga en la pro-
vincia en 1.t!l60%,porcentaje muy
escaso para cualquier moviliza-
ción de esta índole que se precie y
porcentaje, además, que se presu-
me bastante elevado para lo que
ayer se vio en la provincia. Porque
el seguimiento masivo de la jor-
nada de paro fue palpable en al-
gunos centros universitarios, en
determinados -muy pocos-
ayuntamientos de pueblos pe-
queños, yen pocos sitios más.

En el otro lado de la balanza es-
tarian sectores estratégicos para
la función pública como la sani-
dad o la educación, donde el nú-
mero de funcionarios que secun-
daron la jornada de huelga fue
bastante reducido.

Igual sería injusto calificar de
"fracaso" la convocatoria de ayer,
pero tampoco fue un "rotundo
éxito", como quisieron hacer ver
desde CCOO y UGT que, como
suele suctder siempre en estos ca- Banderas y pancartas de los s¡~dicatos, en la concentración de ayer en la pl~za de España de Cádiz.

sos, arremetieron con dureza
contra los servicios mínimos mar-
cados por la Administración, es-
pecialmente en los centros sanita-
rios.

La guerra de cifras no dio tre-
gua. Así,mientras los dos sindica-
tos mayoritari6s hablaban de un
seguimiento del paro del 70% en
los centros sanitarios (incluyen-
do hospitales y centros de salud),
la Delegación del Gobierno anda-
luz en Cádiz la reducía ostensible-
mente, en concreto hasta el
5,01%. Yen lo referente a los cen-
tros educativo~, en concreto en la
enseñanza pública, UGTy CCOO
estimaron la participación del pa-
ro en un 60%, mientras que la
Junta lo dejaba en un 15% en lo

%
DE PARTICIPACiÓN

Este es el porcentaje de

. seguimiento uilizado por

los sindicatos, muy superior
al de la Administración

referente al personal docente yen
un 8,2% en el ámbito del personal
no docente. Testimonialfueelnú-
mero de profesores de la ense-
ñanza concertada o privada que
optaron ayer de manera volunta-
ria por no acudir a impartir clase.

y sila sanidad y la educaéión no
respaldaron la convocatoria de
huelga, tampoco es que el pano-
rama fuera muy diferente en la
Administración. En las principa-
les ciudades de la provincia de
Cádiz, la mayoría de los emplea-
dos públicos acudieron a su pues-
to de trabajo en las dependencias
de la Junta de Andalucía y de la
Administración General del Esta-
do, donde las ventanillas al públi-
co estuvieron en todo momento
operativas, por ejemplo en la De-
legación de Hacienda de Cádiz,
donde la tramitación de las últi-
mas declaraciones de la Renta no
experimentó ayer un parón.

I OATOS DI: 1.1. JORNADA

1 PARTICIPACiÓN

Porcentajes dispares
APOYO SINDICAL

"QuelaJuntatome nota"
POCA PRESENCIA POLÍTICA ÉN CÁDIZ

Sólo acudieron miembros de IU
El seguimiento de la huelga fue un éxito o un fracaso se-
gún quién aportase los datos. Los convocanies cifraron

ayer el paro en un 60% en la enseñanza pública y un 10%
en la concertada, en la provincia de Cádiz. Según la Junta,
el seguimiento fue del 11,2% de media. Los sindicMos de-
cían ayer que el paro er el sector sanitario gaditano fue
del 70% mientras que la Junta cifró la huelga en los cen-
tros sanitarios en el 5,01%.

Una de las pocas novedades en la concentración de ayer
en la capital gaditana fue la presencia del responsable de
la comisión gestora en UGT-Cádiz, Francisco Fernández.

Junto al secretario general de CCOO en la provincia, Ma-
nuel Ruiz, apoyó la protesta de los funcionarios y recordó
que tras la respuesta producida ayer, la Junta de Andalu-
cía "debe tomar nota y si t:efle que adoptar medidas si-
milares, que sean en otro sentido".

La protesta convocada ayer en la plaza de España de la
capital gaditana, frente al monumento a la Constitución,
sólo contó con la presencia de los principales líderes pro-
vinciales de IU: Ignacio García, Antonio Roldán y el coor-
dinador provincial y alcalde de Trebujena, Manuel Cárde-
nas. No hubo presencia de otros partidos políticos. Tam-
poco hubo valoración de la huelga, hasta el cierre de esta
edición, por parte ni del PP ni del PSOEen Cádiz.
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AVISO AL
GOBIERNO

En los datos aportados ayer por
la tarde por la Junta de Andalucía
se cifró en un 8,89% la media de
la plantilla que se declaró ayer en
huelga, siendo la Delegación pro-
vincial de Economía, Innovación
y Ciencia donde más seguimiento
ruvo la convocatoria de ayer y las
de Educación y Hacienda donde
menos bajas hubo,

Diferente fue lo vivido en los
ayuntamientos, ya que hubo in-
cluso algunos que literalmente
cerraron sus puertas, aunque ello
se produjo en ¡nunicipios peque-
ños, localizados en la mayoría de
los casos enl8:~~omarcade la Sie-
rra. En consistorios como los de
Villamartín, Setenil, Espera, Gra-
zalema yAlcalá del Valle el segui-
miento del paro alcanzó el 100%,
lo mismo que en Trebujena, feudo
indiscutible de IU en la provincia
gaditana. Y en el Ayuntamiento
de Jerez, donde los funcionarios
no ganan para disgustos tras los
continuos retrasos en el pago de
las nónimas, los sindicatos dije-
ron que el 75% del personal mu-
nicipal fue a la huelga.

En otros aYuntamientos, como
por ejemplo el de Chiclana (go-
bernado por el PSOE) y el de El
Puerto (dirigido por el PP), el día
de ayer no fue muy diferente a
otro cualquiera. En la localidad
chiclanera sólo secundaron la
huelga 39 de los 488 empleados
del Ayuntamiento (entre funcio-
narios y personal laboral) y siete
de los 205 trabajadores de las em-
presas municipales. Yen El Puer-
to la incidencia del paro también
fue casi nula, pese a que la Funda-
ciónAlberti y las dependencias de
Thrismo permanecieron cerra-
das. Pero en el área de Urbanis-
mo, por ejemplo, apenas cinco de
sus 60 empleados renunciaron de
motu propio a ir a trabajar.

Tampoco tuvo repercusión la
huelga en los transportes. No hu-
bo retrasos en los trenes yen el ae-
ropuerto de Jerez, donde se fija-
ron servicios mínimos, los vuelos
despegaron y aterrizaron con to-
tal normalidad. -

Otro aspecto destacable de la
jornada fue la ausencia de inci-
dencias. Los más destacables tu-
vieron lugar en las puertas de ac-
ceso al puerto de Cádiz, donde los
piquetes, a primera hora de la ma-
ñana, impidieron el acceso de los
camiones durante hora y media.
También sellaron con silicona la
puerta ubicada en la plaza de la
Hispanidad,junto a la estación de
autobuses de Comes.

AEROPUERTODEJEREZ

Total normalidad

Esta huelga~s unrechazQal plan deajl.lstesdelGobiernQY
un toquede~tendónCle caráéjfúturasmovilizaciones"

Uno de los participantes en la protesta de ayer, con un cartel reivindicativo.
¡OAQul,"'°

Con el empleado público
y contra "los bandoleros
que nos tocan el bolsillo"
Lossindicatos lanzan un

mensaje para "dignificar" la
figura del funcionario

F. R.I CÁDIZ

Las tres concentraciones cele-
bradas ayer en la provincia de
Cádiz reunió a cientos de fun-
cionarios y representantes sin-
dicales descontentos con un
"decretazocon más trampas
que una película de chinos".
Con esta frase tan expresiva
definió el responsable de la Fe-
deración de Servicios Públicos
(FSP) de UGT,José Porras Na-
ranjo, el recorte salarial apro-
bado por el Gobierno central
para todos los trabajadores de
las distintas administraciones
públicas.

Por eso ayer, el objetivo de
los tres sindicatos convocantes
(UGT,CCOOy CSIF) era tam-
bién el de "dignificar" la figura
del funcionario. Julián Martin,
en nombre de CSIF, también
exponía su punto de vista: "Es

un orgullo representar a los em-
pleados públicos por su valentía
de seguir la huelga, pese a las pre-
siones que han recibido desde el
aparato político administrativo.
Losfuncionarios tenemos que tra-
bajar para comer como el resto de
trabajadores y hoy estamos en la
calle porque nos hemos sentido
agredidos por bandoleros que su-
ben a la Sierra apedirnos compro-
misos y después bajan a tocarnos
el bolsillo".

Desde CCOO,Antonio Romero
precisó que se ha tratado de "cri-
minalizar" al empleado público
"al decir que somos unos privile-
giados; los privilegiados son los
diputados, los alcaldes que se po-
nen su propio sueldo y que han lle-
vado a muchos ayuntamientos a
la ruina; somos los funcionarios
los que padecemos a estos políti-
cos, que no nos merecemos. El
empleado público es un trabaja-
dor más de la sociedad, que sólo
presta un servicio al resto de la
ciudadanía".

Todos coincidieron en que la

protesta de ayer fue un anticipo de
una deseada huelga general y que
contó en la capital gaditana con la
presencia de numerosos comités
de empresa y trabajadores dé
ayuntamientos, del Sindicato Uni-
ficado de la Policía (SUP) o del
Sindicato dé Estudiantes.

Síllamó la atención la desmesu-
rada diferencia en los porcentajes
de participación, tanto en las con-
centraciones, como en el segui-
miento de la huelga. Así,en Cádiz,
mientras que los convocantes ha-
blaban de 2.500 personas, laPoli-
cía reflejó lá presencia de unas
600. Igualmente, en Algeciras, los
sindicatos anotaron la asistencia
de 3.000 manifestantes, mientras
que la cifra policial estimó 700
personas. En Jerez, CCOO,UGTy
CSIFhablaronde 900 personas en
la protesta, por 500 de la Policía.

Tanto en Cádiz como en Algeci-
ras, los manifestantes optaron por
improvisar una marcha deS'de el
lugar de concentración hasta las
sedes de la Subdelegación del Go- ,
bierno en ambas ciudades:

PAROENLOSPUERTOS

Más seguimiento en Algeciras
El aeropuerto de Jerez funcionÓ ayer con total normalidad,
ya que los servicios mínimos estipulados para la convoca-
toria de huelga general de la jornada de ayer se cumplie-
ron sin mayores problemas, según fuentes de Aeropuertos
Españoles y Navegación Aérea (AENA). Los mencion<ldos
servicios mínimos en el aeródromo jerezano contempla-
ban la presencia de 22 personas para la jornada de ayer,
sobre las 54 programadas,

3

En Portada

. I

Manuel Ruiz
S,ecretado,!:eneral de
ccoa enCádiz

OPINiÓN

¿Porqué
mienten?

Pedro Ingelrr!o
pinge!I11D@gruphjDiY'(1J111

la concentración

de la plaza de Espa-
ña un veteraoo sin-
dicalista de UGT

acude con un alta-

voz que tuvo su momento de
gloria en huelgas pasadas. Intu-
yo que ese hombre y ese altavoz
esruvieron en la huelga del 88.
Antes incluso. Está emocionado,

-vocea consignas. Nadie le sigue.
Es un enternecedor supervi-
viente de la lucha obrera. A las

9,30 me cruzo con un piquete. Al
frente va un hombre bronceado,
quizá un h'berado. Detrás vao
otros trabajadores con el kit sin-
dical, sus banderas y sus pitos.
Caras de abunimiento. Ningu-
no tiene edad dehaberestado en

la huelga del 88: Del sindicalis-
mo de entonces al de áhora me-
dia un abismo. La unión sindical

CCOO-UGT, el pool, se ha buro-
crarizado, pero no es culpa de
ellos. Son espejo de esta socie-
dad en la que la monarquia del
mambo fue de todos. Jardiri, co-
che grande, cocina de inducción
y, si se daba la posibilidad, 'mini-
pelotazo' inmobiliario con la

parcelita. Creíamos que éramos
ricos y que lo seriamos siempre.
Muchos sindicalistas también lo

pensaron, vivieron mejor que
los demás y se alejaron de los co-
legas. Y ha llegado lo que ha lle-
gado, el fin de fiesta. Y los sindi-

catos tienen miedo a cualquier
movilización porque ya no sa-
ben movilizar, porque sólo les
quedan hombres con viejos me-
gáfonos. Ayer reaccionaron de
manera infantil. Dieron cifras

falsas que sabían que erao fal-
sas, seguimientos de la huelga
imposibles que cualquier fun-
cionario podía rebatir en su
centro de trabajo. Dijeron que
juntaron a 2.000 personas en
la concentración y no había ni
la mitad. ¿Por qué, para qué?
Ahora olvidemos todo. Necesi-
tamos a los sindicatos. Y nece-

sitamos que sean crefbles. Em-
pecemos por evitar estas men-
tiras tontas.

E

OTRAS CONCENTRACIONES

Protestas en los ayuntamientos
En la Autoridad Portuaria Bahía de Algeciras, el porcen-
taje de la plantilla que secundó ayer la huelga de funcio-
narios alcanzó el 28%, si bien el responsable sectorial de
Puertos, Aduanas y Consignatarios de UGT, Jorge Beren-
jena, alzó esta cifra hasta el 55%. En el puerto de Cádiz,
el seguimiento fue prácticamente nulo. Secundó la huel-
ga el 8,24% del personal con turno fijo y, en el personal-a
turnos, el seguimiento durante la noche fue del 0%.

Las poblaciones de la Sierra de Cádiz fueron, según los
sindicatos, donde más seguimiento tuvo la huelga. Así,
en Arcos, alrededor de 50 personas se concentraron
frente al Ayuntamiento', En Trebujéna, los manifestantes
se dirigieron hacia la plaza del Consistorio. Asimismo, en
Chielana, alrededor de medio centenar de empleados
municipales realizaron un recorrido por las calles de esta
localidad en protesta por los recortes salariales.

--_o----------
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los repre.entantes del sector vitivinícola que viajaron a Bruselas, con cargos de IU en el Parlamento europeo.

Losviñistas se hacen oír
.en la UE con elPP e IU
Ambas formaciones políticas respaldan las reivindicaciones
del sector sobre la protección de la Denominación de Origen

F.Javier Franco I SANlUCAR

Tanto el PPcomo lUhan hecho un
balance positivo deja reunión del
sector vitivinícola celebrada días
atrás en Bruselas para exponer
sus demandas a cargos de la UE.

Los europarlamentarios popu,
lares Teresa Jiménez Becerril, Pa-
blo Zalba y' Gabriel Mato, junto
con el presidente provincial de es-
te partido, José Loaiza, se entre-
vistaron con la delegación secto-
rial que viajó a la capital belga, in-
tegrada por responsables de la
COAG,la Plataforma en Defensa
de las Viñas del Marco de Jerez
(Pladevi) y cooperativas locales,
además del alcalde de Trebujena,

Manuel Cárdenas (lU), y el parla-
mentario autonómico de esta for-
mación, Ignacio García. El PP ha
destacado su "apuesta por traba-
jar de manera conjunta con el res-
to de los grupos políticos en Bru-
selas para hacer frente común por
los intereses del sector", subra-
yando "la importancia de contar
con las garantias necesarias para
el mantenimiento y la viabilidad
de la Denominación de Origen".

Según Loaiza, los reunidos
"han coincidido en la necesidad
de defender que los productos
complementarios sean de la pro-
pia Denominación de Origen ante
la pérdida creciente de rentabili-
dad y garantizar la destilación de

crisis".Aeste respecto, ha aludido
a la exigencia de que el Estado y la
Junta de Andalucía se unan a la
UE para "trabajar conjuntamente
con el sector"en la materia.

Por parte de]U fue su europar-
lamentarío WilIy Meyer el encar-
gado de recibir a los viñistas, que
también se entrevistaron con eu-
rodiputados del PSOE (Luis Yá-
ñez), UPyD y Los Verdes. Meyer
se comprometió a pedir a los ser-
vicios jurídicos de la Dirección
General de Agricultura de la UE
un informe sobre la posibilidad
de satisfacer la demanda secrorial
relativa a los productos comple-
mentados en el ámbito del regla-
mento de la OCM delVino.

SANLÚCAR

Ecologistas-en
Acción critica
la gestión de
Aqualia en la
depuradora
También censura al concejal

de Agricultura por vertidos en

sus premios Atila de este año

F.J~F. / SANlÚCAR

Ecologistas en Acción ha deci-
dido conceder sus premios Ati-
la y Caballo de Atila de este
año, sendas distinciones me-
dioambientales negativas, a
Aqualia, la empresa concesio-
naria de los servicios del ciclo
integral deI'aguaen la ciudad,
y al concejal de Agricultura 'y
Pesca, Rafael Louzao.

Con motivo de la celebra-
ción del Día Mundial del Me-
dio Ambiente, esta ONG ha
elegido para el premio Atila a
Aqualia ''por la deficiente ges-
tión en el saneamiento de San-
lúcar y, especialmente, por el
mal funcionamiento de la Es-
tación Depuradora de Aguas
Residuales". A este respecto,
arguye que los controles efec-
tuados por laJunta de Andalu-
cía a lo largo de todo el año
2009, '''losúltimos que conoce-
mos", ponen de manifiesto
"una mala depuración de las
aguas residuales durante nue-
ve meses". "El grado de conta-
minación del 'agua ya depura- ,
da'que se vierte al río Guadal-
quivir es más del doble del exi-
gido por la norma", añade.

Acerca de Louzao, dice que
"su labor medioambiental está
siendo plenamente iÍlsensible
e indiferente para dar solucio-
nes a los vertederos incontro-
lados de residuos procedentes
de la agricultura", censuran-
do, por ejemplo, que la pianta
de La Algaida "incumple des-
caradamente" el plan andaluz
sobre residuos urbanos.

ROTA

La Fiscalía de Menores
interviene en 48 casos
de absentismo escolar
El titular de este órgano judicial

explica su trabajo a la comisión

local que trata la problemática
---'------

F.J.F. / ROTA

LaComisión Localde Absentismo
Escolar ha hecho balance de este
curso que está a punto de termi-
nar en una reunión celebrada en
elAyuntamiento a la que ha asisti-
do el fiscai de menores de la pro-
vincia, Pedro Gosálvez, cuya par-
ticipación en elprograma munici-
pal sobre esta problemática co-

menzó en octubre pasado.
De acuerdo con los datos difun-

didos por el Gobierno local, la Fis-
calía ha llevado a cabo "un segui-
miento de los casos derivados",
que sumaron en total 48. La tra-
mitación del posible delito penal
de los padres en cuestión se inicia
en los propios centros docentes y,
si el problema persiste, llega al
programa de absentismo del Con-
sistorio, cuya comisión técnica
puede derivarl6 a la Policía Local
y ésta luego a la Fiscaliade Meno-
res, que lo denuncia o archiva.

La Fundación Alcalde
Zoilo Ruiz-Mateos pide
una escuela de música
Considera que su creación es

"una asignatura pendiente"

de educación en el municipio

. F.J.F. / ROTA

La Fundación Alcalde Zoilo
Ruiz-Mateos aborda en el últi-
mo número de su boletin in-
formativo la creación de una
escuela de música como "asig-
natura pendiente" de Rota.

Destacando la labor que rea-
lizan la propia fundación y
otras entidades en esta mate-

¡;la, considera, al mismo tiempo,
que "no existe la posibilidad para
los ciudadanos que así lo deseen
de seguir enseñanzas musicales
con objetivos distinros, ya sea
continuar estudios profesionales,
practicar otra especialidad que no
sea el instrumento de viento y no
estar obligados a integrarse en
ninguna de las formaciones exis,
tentes". En su opinión, "se hace
necesario retomar este tema
aportando alternativas" en cuan-
to al edificio, el profesorado y de-
más cuestiones de su apertura.

CHIPIONA

ElPP lamenta
que ninguna
playa local
haya obtenido
Bandera Azul
Acusa al alcalde de "mentir"

acerca de la apertura todavía

pendiente de la depuradora

F.J.F. / CHIPIONA

El pp ha lamentadoque"Chi-
piona haya perdido este año
todas las Banderas Azules de
los Mares Limpiosde Europa",
culpando de ello al Gobierno
local pese a que las playas "son
de una calidad inmejorable,
de lasmejores de la provincia".

Los populares quieren saber
"de qué ha servido incremen-
tar los gastos del personal de
playas en casi un 50% y alar-
gar el tiempo de contrato de
una buena parte del mismo si
el resultad~ es que, a Qía de
hoy, no están las playas en to-
tal funcionamiento". A su jui-
cio, "queda demostrado que
hanaumentado los gastos y to-
do funciona peor". Dice"sentir
una sana envidia de Rota, que
con sus cinco Banderas Azules
es lo contrario que Chipiona,
con tres Banderas Negras de
Ecologistas en Acción".

Elpp censura que "el motivo
de la pérdida de estos galardo-
nes sea que Chipiona aún no
tiene la depuradora en funcio-
namiento", acusando al alcal-
de, Manuel García, de "mentir
a la ciudadariía hasta la sacie-
dad" sobre la fecha de apertu-
ra de este servicio.

BAJOGUADALQUIVIR

Mancomunidad
estrena una nueva
página web"más

. ágile interactiva"

Mantiene la plataforma de
teleformación, con más de
20 cursos a distancia al año

F.J.F. / SANlÚCAR

La Mancomunidad del Bajo
Guadalquivir estrena una nue-
va página, que conserva la di-
rección www.bajoguadalqui-
vir.org, a fin de "facilitar un ac-
ceso más ágil e interactivo".

La web, que incluye diversa
información de Sanlúcar, Ro-
ta, Chipiona, Trebujena y los
siete municipios sevillanos in-
tegrantes, mantiene la plata-
forma de teleformación, que
ofrece al año más de 20 cursos
a distancia; los impresos de los
cursos de Formación Profesio-
nal para el Empleo, que suman
unos 70 en cada ejercicio; y la
sección para empresas sobre
las licitaciones de obras y pro-
yectos de la Mancomunidad.
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Belén Villarreal y Carlos Coronado posan en el gimnasio del lES Muñoz Seca, lugar de entrenamiento. '"'o CARREro

Tocados por la falta
de localy de dinero
El Club Salade Armas Adalid solicita al Ayuntamiento de
El Puerto la adopción de medidas en favor de la esgrima

FranciscoLambea!ElPUERTO

Carlos CorQnado Rosso, presi-
dente del Club Deportivo Sala de
Armas Adalid desde la fundación
de la entidad, allá por el año
1998, libra un difícil asalto, con la
vista puesta en las necesidades
del colectivo.

Alfrente de una institución con
tan sólo lS alumnos (en los mejo-
res momentos llegaron a citarse
hasta 60), situados cronológica-
mente enLrelos 4 y los 40 años, y
que sólo reciben dos horas sema-
nales de adiestramiento, Corona-
do (El Puerto, 1970) pideauxilio
al Ayuntamiento: "Necesitamos
unas instalaciones que nos permi-
tan aumentar el tiempo de encre-
nos, pues el convenio de que dis-
ponemos con el lES Muñoz Seca
para la utilización del gimnasio se
reduce a los lunes yresulta linúta-

JUVENTUD Y TALENTO

BelénVillarreal"Sercampeonaandaluza
me indica la utilidad de todo mitrabajo"
Belén Villarreal Toribio (El Puer-
to, 1995), campeona de .Andalu-
cía de M-17 y del ranking anda-
luz de M-15 y M-17, es clara al
reseñar que "mis triunfos me ha-
cen sentirme bien, pues me indi-
can que lo que he trabajado me
ha servido", La joven tiradora, cu-

"
ya familia le anima a continuar
en la práctica de este deporte,
enjuicia la esgrima como una
modalidad "diferente al resto, un .
ejercicio que requiere muchas
cualidades, como equilibrio, rapi-
dez, técnica o coordinación".
"Empecé a practicar con la espa-
da hace 5 años y, nada más em-
pezar, me gustó mucho", reme-

mora, mostrando su desacuerdo
con los comentarios que recibe
de sus amigos ("dicen que es
una actividad muy bruta, pero lo
cierto es que la desconocen por
completo"), En su criterio la es-

grima "es como el ajedrez, pero
en movimiento: no todo reside

en la fuerza", Villarreal Toribio,
que califica de "estupenda" la la-
bor de la Sala de Armas Adalid,
refiriéndose a su profesor, Carlos
Coronado, como' una persona
"que enseña muy bien", admite
que le gustaría ':tener más com-
pañeros y poder practicar más
horas, con un local que reúna
mejores condiciones",

do", expone, detallando lascarac-
terísticas que debiera reunir el 10-
cal objeto de deseo, un cobijo "de
al menos 20 metros de largo y lS
de ancho, con techos altos y ar-
mero, de forma que podamos
guardar la equipación sin tener
que<mdar llevando ycrayendo".

Coronado defiende que el nue-
vo pabellón de la Angelita Alta
"podría ser un sitio perfecto", lo
que permitiría finiquitar una pe-

Carlos Coronado Rosso

Presidente del Club"Adalid

" Presentaré al

gobierno local Lln

proyecto de formación de

monitores que difunda la

espada en los colegios"

regrinación que, tras abandonar
hace cinco años, por problemas
presupuestarios, la sede de la ca-
lle Larga, les encaminó a un gim-
nasio de Vistahermosa y poste-
riormente al del lES Santo Do-
mingo, antes de recalar en la ubi-
cación actual.

El directivo solicita también
apoyo económico del gobierno
portuense ("el socialista Joaquin
Corredera fue quien más nos ayu-
dó y el presente responsable, el
popular Francisco AguiJar,el que
menos"), así como la inclusión de
la modalidad en la Oferra Educa-
tiva y los Juegos Deportivos.

Coronado quiere comentar con
el Ayuntamiento "un proyecto de
formación de monitores que per-
mita la práctica de la esgrima en
todos los colegios, pues actual-
mente la falta de docentes provo-
ca que apenas haya niños ejerci-
tándose en este arte". .

El presidente del Club Deporti-
vo Sala de Armas Adalid, monitor
de nivel 1 de la Real Academia de
Maestros de Armas, con 12 años
de profesor a sus espaldas, acon-
seja la práctica de la esgrima, "un
deporte muy completo, que te
obliga a estar alerta y en el que se
tra'bajan aspectos como la coordi-
nación y los reflejos".

Coronado, que hasta marzo era
miembro del Comité de Arbitraje
y Conciliación de la Federación
Andaluza de Esgrima, FAE, sub-
raya que "al tratarse de un depor-
te individual resulta de fácil prác-
tica (basta con hallar un contrin-
cante) sin que puedas culpar a na-
die: ganas o pierdes tú".

Deportes
FÚTBOL SALA

,,,

La provincia
brillaen el
Nacional
base de Lugo
ElJerez'93 cadete
conquista el título y el
Tiempo Librealevín
alcanza la tercera plaza

C.A.D.! CÁOIZ

Los Campeonatos de España
de categorías base celebrados
durante el pasado fin de sema-
na en tierras gallegas (Lugo)
certificaron la buena salud de
la cantera del fútbol sala gadi-
tano, no en vano la provincia
saldó su participación con un
títuloyun te,cerpuesto.

Enlacompeticióncadete,el '

Jerez'93 con'l.iJístó su se8'l1lliioY' .
entorchado cohsecutivo. En el

grupo único d~ la fase final se
impuso a los clubes Madroñe-
ra de Extremadura, por un
contimdente'1l-3. al Salesia-
nos castellano-mancheg9, por
un no menos concluyente 9-2,
y al anfitrión Azkar Lugo, en
una tercera jornada que se
presentaba como final porque
los dos llegaban con dos victo-
rias, por un cómodo 8-3.

Por su parte, el Tiempo Libre
alevín ganó al castellano-leo-
nés Columnas Acode por 9-1 y
cedió con el Cidade Narón ga-
llego, a la postre campeón; 3-7.

En el torneo benjamin logró
el título el Colegio Uceo galle-
go, y en infantil, el también an-
fitriónAzkar Lugo.

t

CICLISMO

Inoportuna caída
de BelénLópezen
la sexta cita de la
Copa del Mundo

C.A.D.! CÁDIZ

La roteña Belén López se tuvo
que conformar con entrar en
una discreta 60' posición en la
sexta prueba de la Copa del
Mundo, el-Gran Premio Ciu-
dad de Valladolid, tras sufrir
una caída en el último kilóme-
tro cuando luchaba por la
cuarta plaza en el grupo perse-
guidordel trío de cabeza.

LaholandesaAnnemiek Van
VIeuten y las alemanas Judit
Arndt y Charlotte Becker con-
cluyeron su escapada dispu-
tándose el triunfo al sprint,
donde vención la última de
ellas, mientras que por detrás
la gaditana del Lointek vasco
acabó en el suelo cuando se
disponía a saltar para ser cuar-
ta. Así, aunque se levantó y
continuó, entró a 1:36, medio
minuto más tarde que las pri-
meras del grueso del pelotón.

KARATE

La LigaShotokan reúne
en Chiclana a más de
100 participantes
La Uga de karate-do Shotokan
congregó el pasado sábado en el
Pabellón Huerta del Rosario de
Chiclana a más de 100 participan-
tes de las categorías alevín, infan-
til y juvenil. En la imagen, el po-
dio correspondiente a los compe-
tidores de la categoría infantil
masculino de katas.

PÁDEL

Las Cubiertas abre el

plazo de inscripción

del Torneo Mañanero

Las Cubiertas ha abierto el pla-
zo de inscripción de sU primer
Torneo Mañanero, que se cele-
brará entre los dias 14 y 20 de
este mes en las instalaciones

portuense5. Los precios de la
inscripción, que incluye cami-
seta y sardinada, son de 7 euros
para socios y 12 para elresto.

"
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8-J:Ensayode la.~
Huelga General'

2.500 trab::yadores -del sector público secundaron
ayer la huelga convocada por los sindicatos. La
jornada se desarrolló sin incidentes graves. En Cádiz

~
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Los funcionarios pedían a gritos la convocatoria de una huelga general si Zapatero no da marcha atrás a las medidas del plan de ajuste.

. .

Losfuncionarios de la Bahía
prefirieron quedarse en el tajo. . .

Hubo un piquete en la Plaza Asdrúbal a las 7.45
horas que se disolvió sin problemas en 8 minutos

Lossindicatos cifra la participación en un 60 ciento,
yel Gobierno andaluz dice que no llegó al1 O

GEMA FRElRE
BAHIA DE CÁDIZ

Unos 2.500 funcionarios de toda
la Bahía de Cádiz (el 60 por cien-
to del total según los sindicatos)
secundaron ayer la huelga con-
vocada por los sindicatos en la Pla-
za de España de la capitaJ. El rui-
do se inició a las puertas de Di-
putación a las 11.45horas, con los
tambores y los gritos de los jóve-
nes de lalzquierda Capitalista,que
fueron a su vez los que llevaron la
voz cantante durante toda la con-
centración, ynuncamejor dicho.

Alas 12.00horas, la comitiva se
desplazó hasta el Monumento de

las Cortes para mostrar su recha-
w a las medidas del plan de '!ius-
te planteadas por el Gobierno cen-
tralDurantemásdeunahora,dis-
tintas generaciones de funciona-
rios unieron su vozpara pedir."que
el Ejecutivo meta la tijera a todos
los banqueros" y para exigir a los
sindicatos laconvocatoria de "una
huelga general" siel Gobierno no
da marcha atrás a sus pretensio-
nes en breve espacio de tiempo.

Sobre las 1,2.50horas, la comi-tiva recorrió varios metros de la
. plaza de España con el objetivo de
hacerse escuchar por las dirigen-
tes de la Diputación Provincial y

MOTIVACIÓN

Los manifestantes
exigieron a los

sindicatos la
convocatoria de

huelga general

de la administración andaluza que
tienen sede en la zona ypara tras-
ladarsu preocupación al resto de
ciudadanos.

El único incidente que se pro-
dujo en la capitaJ, tuvo lugar en la
Plaza de Asdrúbal, sobre las 7.45
horas cuando un grupo de fun-
cionarios impidió la entrada a
compañeros durante ocho mi-
nutos. Finalmente, todo se disol-
vió sin problemas. Por lo demás,
la jornada se desarrolló sin inci-
dentes, Yapor la tarde, salió una
manifestación del lES San Seve-

---------
esta plaza isleña se congregaron
más de un centenar de personas
al grito unísono de "Zapatero, em-
bustero".

JUVENTUD

Losmás jóvenes
llevaron la voz cantante
en la concentradón que

tuvo lugar en la Plaza de
España

CHIClANA

En Chiclana sólo el seis por cien-
to de los empleados secundaron
la huelga. En Chiclana Natural,
Emsisa y la Gerencia el segui-
miento fue de un 3,3 por ciento.
Casi el 94 por ciento de los em-
pleados del Ayuntamiento de la
localidad prefirieron permanecer
en su puesto de trab'!io, mientras
que el 6,26por ci'ento restante de-
cidió no acudir al trabajo, aco-
giéndose al derecho a la huelga.

Los datos oficiales arrojan un
porcent'!ie del7,29 por ciento de
seguimiento entre el funciona-
riado. Por lo que respecta al per- -
sonallaboral, de 145personas, 14
han respaldado la convocatoria
(un 9,66 por ciento).

Los sindicatos justificaron la
poca presencia de tral:>'!iadoresen

--.-

riano hacia el barrio de Loreto,
convocada por Izquierda Capita-
lista por los mismos motivos de la
concentración de la mañana.

SAN FERNANDO

En San Fernando fueron pocos
los empleados que se concentra-
ron a las 11.00 horas en la Plaza
del Rey.Ajuicio de los sindicalis-
tas allí presentes se debió a que a
los trab'!iadores tenían que estar '

a las 12.00 horas en la capitaJ "y
muchos han preferido ir para allá
directamente". No obstante, en
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capital hubo un piquete aJa entrada de los
trabajadores en el edificio de laJunta de Andalucía
de la Plaza Asdrúbal. En El Puerto de Santa Mana,

los funcionarios de Puerto III no se pudieron
manifestar por orden del director de la prisión,
según los sindicatos

""'"",.

los funcionarios de Puerto II~en El Puerto, no pudieron salir.

En Chidana. los empleados públicos se manifestaron por la calle.

la concentración convocada por
la mañana a las puertas del Con-
sistorio, por "la cercanía con la
huelga general", entendiendo
que "la situación económica no
está para perder dos días trab,yo".
Según elportavoz de CCOO,Juan
Molina, "lo que nos sorprende es
que los miembros tanto del Co-
mité de empresas como de laJun-
ta de la UGT, no hayan hecho
huelga n,y aclaró que "lo entien-
de comu trabajadores, pero como
representantes sindicales tienen
la obligación de secundaria o de-
ben dimitir de sus cargos".

Tras la lectura de un manifies-
to conjunto entre los sindicatos
de UGT, CCOO, CGT YCSIF, los
representantes denunciaron la
"emisión de un correo del depar-
tamento de Personal donde se
amenazaba a los empleados pú-
blicos si abandonaban sus pues-
tOsde trabajo". sosteniendo Ma-
nuel Dumínb,uez \CSIF)que "mu-

chos trabajadores quisieron cam-
biar 30 minutos a la hora de la
huelga, para prolongarlos después
de su horario de trab,yo (con lo
cual no afectaría a su tiempo de
trabajo), para estar en la concen-
tración y los han amenazado con
apertura de expediente discipli-
nario, con falta muy grave por
abandono del servicio".

jadores. Todo se desarrolló con
total normalidad hasta que allle-
gar al ceI:!tro Penitenciario de
Puerto 3se toparon con la noticia
de que los funcionarios no podí-
an ejercer el derecho a manifes-
tarse ante la orden dada por su di-
rector,Juan Carlos Carrillo, que
les prohil;>ía salir del centro du-
rante 30 minutos,

No obstante, la comitiva se tras-
ladó en manifestación por la ca-
rretera hasta puerto, escoltados
por la Guardia Civil, para prose-
guir con la manifestación, yde ca-
mino, para manifestarle al direc-
tor de dicho centro su protesta
"por dicha actitud antidemocrá-
tica hacia los trabajadores", seña-
laron.

Los compañeros de guardia en
los tres centros adoptaron medi-
das de protesta dentro de la le-
galidad vigente, retrasando con
ello el normal desarrollo de lasac-
úvidades diarias tales como (dili-

gencias, comunicaciones, trasla-
dos etc.) 10que se viene a llamar
huelga de celo.

CONSIDERACIONES

Hay que tener en cuenta que el
cien por cien de los funcionarios
nunca podría ponerse en huelga
porque hay unos servicios míni-
mos que respetar. En el caso de
los cuerpos de Policía, tanto Na-
cional como Local, y de la Guar-
dia Civil ni siquiera estaban lla-
mados a la convocatoria al traba-
jar parasevicios esenciales. Lo mis-
mo ocurre con los sanitarios. No
todos podían estar presentes en
la Plaza de España. En los centros
de atención primaria sólo pueden
secundar la huelga el 50 por cien-
to de la plantilla. También se tie-
ne que garantizar los servicios mí-
nimos para el área de Urgencias
de los hospitales.

En Justicia esos servicios míni-
mos están relacionados con rom-

EL PUERTO

Los funcionarios de los centros
penitenciarios de Puerto 1, 2 y3
se concentraron ayer a las puer-
tas de los centros "pese a las abu-
sivas órdenes dadas para la im-
plantación de servicios mínimos
que sobrepasan, con creces, los
servicios normales de cualquier
día del año", indicaron ayer los
sindicatos convocantes, ACAIP-
USO; APFP, CCOO; CSI-CSIFY
UGT.

A pesar de todo, la convocato-
ria eünseguió reunir a 300 traba-

parencias de vistas que afecten a
prácticas de autopsia, levanta-
miento de cadáveres o medidas
cauteIares.

Unas excepciones que, obvia-
mente, restan un importarite nú-
mero de funcionarios que se ven
obligados a continuar en su pues-
to de trabajo.

Todos los sindicatos coincidie-
ron en que la concentración del
día de ayer podría ser un ensayo
de lahuelga general que se podría
acordar entre los sindic¡{tos en
breve para exigir un retroceso en
lasmedidas planteadas por el Go-
biemo.

Los manifestantes lamentaron
que Zapatero haya roto el pacto
al que llegó con los sindicatos yre-
conocieron que a lo largo de los
últimos años se ha ido creando
una brecha entre los empleados
públicos y los que trabajan para
empresas privadas que ha roto la
unión en el mundo del trabajo.


